
決
算
委
員
会
で
ま
ず
初

め
に
、
事
業
者
交
代
と
い

う
重
大
事
態
に
つ
い
て
保

護
者
に
謝
罪
や
反
省
は
し

た
の
か
質
問
し
ま
し
た
。

区
は
「
保
護
者
会
で
お

詫
び
し
た
」
と
答
弁
。
議

会
で
反
省
の
意
を
示
し
た

の
は
今
回
が
初
め
て
で
す
。

し
か
し
、
保
護
者
の
方

か
ら
は
「
区
に
は
不
信
感

し
か
な
い
」
「
具
体
的
な

説
明
は
な
か
っ
た
」
と
の

声
も
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

区
は
区
民
の
不
安
に
応
え

る
べ
き
で
す
。

区
が
必
ず
配
置
す
る
と

し
て
い
た
看
護
師
が
配
置

さ
れ
て
い
な
い
こ
と
に
つ

い
て
、
区
は
「
残
念
。
相

手
方
の
自
主
的
対
応
」
と

答
弁
。
民
間
委
託
で
は
区

の
求
め
る
人
員
配
置
を
守

ら
せ
る
こ
と
が
で
き
な
い

と
い
う
こ
と
で
す
。

わ
ず
か
１
か
月
で
発
生

し
た
〝
認
識
の
ズ
レ
〟
に

つ
い
て
は
、
区
は
「
基
本

的
な
保
育
観
が
違
っ
た
」

と
い
い
ま
す
が
、
具
体
的

な
保
育
内
容
の
違
い
に
つ

い
て
は
説
明
が
あ
り
ま
せ

ん
で
し
た
。

看
護
師
配
置
と
区
の
保

育
方
針
を
守
る
こ
と
は
委

託
内
容
が
書
か
れ
て
い
る

仕
様
書
に
も
記
載
が
あ
り

ま
す
。

民
間
委
託
で
は
区
の
や

り
方
を
守
ら
せ
る
こ
と
が

で
き
な
い
と
い
う
こ
と
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

守
ら
せ
る
た
め
に
は
事

業
者
交
代
す
る
し
か
な
く
、

最
悪
の
場
合
、
毎
年
事
業

者
交
代
と
い
う
保
育
の
質

を
脅
か
す
重
大
事
態
が
繰

り
返
さ
れ
る
こ
と
に
な
り

ま
す
。

新
事
業
者
選
定
に
つ
い

て
も
丁
寧
に
と
い
う
だ
け

で
具
体
的
な
改
善
策
も
示

さ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

保
護
者
の
方
も
不
安
に

感
じ
て
い
ま
す
。

区
立
園
は
区
が
運
営
す

れ
ば
事
業
者

交
代
は
あ
り

得
ま
せ
ん
。
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事務所：品川区豊町6-2-1 ℡：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 ℡：03-5742-6818

と し

稔史
ふ み

日本共産党 品川区議会議員 区政報告

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、31歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

安心して預けられる保育を

わずか１か月で認識のズレ ひろまち保育園区
立

初
の
総
括
質
疑
で

事
業
者
交
代
た
だ
す

民
営
化
の
問
題
点

民営化



区
立
ひ
ろ
ま
ち
保
育
園
の
現

事
業
者
で
あ
る
夢
工
房
の
兵
庫

県
で
の
補
助
金
不
正
受
給
疑
惑

で
設
置
さ
れ
た
第
三
者
委
員
会

の
報
告
書
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

報
告
書
に
よ
れ
ば
理
事
長
親

族
ら
が
法
人
を
私
物
化
し
、
高

級
婦
人
服
や
新
婚
家
具
な
ど
の

私
物
を
購
入
し
た
り
、
親
族
の

学
費
を
支
払
い
、
勤
務
実
態
の

な
い
架
空
給
与
を
支
払
っ
て
い

た
と
し
て
い
ま
す
。

そ
れ
だ
け
に
と
ど
ま
ら
ず
法

人
用
の
車
を
個
人
で
乗
り
回
し
、

職
員
へ
の
パ
ワ
ハ
ラ
も
横
行
し

て
い
た
よ
う
で
す
。

果
て
は
選
挙
の
投
票
行
為
へ

の
強
要
も
報
告
さ
れ
て
い
ま
す
。

子
ど
も
た
ち
の
絵
本
は
ブ
ッ

ク
オ
フ
の
中
古
品
、
お
も
ち
ゃ

は
１
０
０
円
均
一
店
で
購
入
す

る
な
ど
、
子
ど
も
た
ち
の
こ
と

を
第
一
に
考
え
ず
、
自
分
た
ち

の
肥
や
し
を
増
す
こ
と
ば
か
り

考
え
て
い
た
こ
と
が
示
さ
れ
て

い
ま
す
。

ま
た
調
査
に
あ
た
っ
て
も
度
々

邪
魔
を
し
た
り
職
員
に
口
裏
合

わ
せ
を
し
た
り
と
悪
質
で
す
。

区
の
ひ
ろ
ま
ち
保
育
園
に
つ

い
て
も
備
品
の
購
入
に
疑
惑
が

あ
る
と
説
明
が
あ
り
ま
す
。

こ
れ
だ
け
ひ
ど
い
業
者
さ
え

も
排
除
で
き
な
い
民
間
委
託
は

こ
れ
以
上
進
め
る
べ
き
で
は
あ

り
ま
せ
ん
。

区
立
園
は
区
が
運
営
し
て
こ

そ
安
心
し
て
子
供
を
預
け
る
こ

と
が
で
き
ま
す
。
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無料法律相談やります

12月６日(火)午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士とお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡ください。℡３７８６-６６７４

次回予定 １月10日(火)午後６時～８時

区
立
園
は
区
の
運
営
で
安
心
な
保
育
園
に

夢
工
房
の
悪
質
な
経
営

が
明
ら
か
に

▲10月29日、羽田新ルート

に反対する区民の会１周年の

つどいが行われ他区からの参

加もあり、白石都議も報告しました。生活者ネッ

トの都議も参加。さらに共同を広げましょう。

▲10月29日、子育て・保育懇談会が開催され

ひろまち保育園の問題について報告されました。

池田山で夢工房の保育園設置に反対した会の方

も話しました。


